

@MAUROPHOTOGRAPHY



HISTORIA DE UNA IMAGEN

Cometa ATLAS: un espectáculo celestial

El cometa C/2024 G3, conocido como cometa ATLAS, alcanzó su perihelio, el punto más cercano al Sol, el pasado 13 de enero y logró sobrevivir a este crítico acercamiento. Durante este evento, el cometa alcanzó su máximo brillo, siendo visible hasta el 20 de enero. La NASA y la Agencia Espacial Europea (ESA) documentaron su paso cerca del Sol a través de la misión SOHO, mostrando cómo se iluminó al acercarse a la estrella. En varias regiones del mundo, fue posible observarlo a simple vista durante el día. En Chile, el fotógrafo Mauricio Gutiérrez compartió en su cuenta de Instagram (@maurop-hotography) una impresionante imagen del cometa tomada el 18 de enero a las 21:45 horas. En su publicación, comentó: "Sobre los cielos de Santiago de Chile, visible minutos después de la puesta de sol, con una cola que se estira y muestra una imagen maravillosa que se puede distinguir a simple vista".